
«И  лучик 
солнца золотого».

Ну что, отцы?!

Модернизация
уличного
освещения.

«Где куклы так 
поножи на люден».

принимает гостей

«Победа -  
одна на всех»

Шестая медиаэкспедиция 
«Победа -  одна на всех» 
вошла в перечень сем
надцати наиболее значи
мых федеральных меро
приятий Года памяти и 
славы в России.

Презентация ключевых со
бытий и проектов прошла в 
Москве в рамках Всероссий
ского патриотического фору
ма, где и был дан старт тема
тическому году. Форум собрал 
представителей 85 регионов 
страны -  всего более 700 че
ловек. В Музее Победы стенд 
медиаэкспедиции соседство
вал с такими федеральными 
и международными проекта
ми, как «Бессмертный полк» и 
«Волонтёры Победы». Органи
затором медиаэкспедиции яв
ляется АНО «Победа -  одна 
на всех» при поддержке пра
вительства и Думы региона. 
Активно поддерживает проект 
губернатор Югры Наталья Ко
марова. В 2020 году экспеди
ция стартует сразу из трех го
родов России: Мурманска, 
Волгограда и Севастополя.

Полигон ТКО
Правительство Югры утвер
дило распоряжение о 
заключении концессионно
го соглашения по созданию 
и эксплуатации комплекс
ного межмуниципального 
полигона твердых комму
нальных отходов в Ок
тябрьском районе.

Новый комплексный межму
ниципальный полигон объемом 
35 тысяч тонн в год будет обслу
живать Нягань и поселения Ок
тябрьского района. Объем капи
тальных вложений в реализацию 
проекта оценивается в 739,9 млн 
рублей. Планируется, что кон
курсные процедуры на право зак
лючения концессионного согла
шения будут объявлены повтор
но до конца декабря. Ранее 
объявленный открытый конкурс 
признан несостоявшимся из-за 
отсутствия заявок.
По материалам СИП «Открытый 

регион -  Югра» подготовил 
Алексей АЛЕКСАНДРОВ.

«Молодые 
профессионалы »

В Сургуте и Ханты-Мансий
ске завершил работу V 
региональный чемпионат

«Молодые профессио
налы».

Няганский технологический 
колледж на чемпионате пред
ставляли 13 человек в 12 ком
петенциях. Из них победителя
ми и призерами стали пятеро. 
Первым в компетенции «Обслу
живание грузовой техники» стал 
Даутов Ильяс (наставник В.З. 
Вельчев). Победитель компе
тенции «Выпечка осетинских пи
рогов» -  Мингараев Максим (В.М. 
Уткина). Также первое место 
заняла Серякова Екатерина 
(В.В. Осипов) -  в компетенции 
«3D моделирование для компь
ютерных игр». Второе место в 
компетенции «Графический ди
зайн» заняла Болотова Ева (на
ставники А.К. Гайнетдинова и
Н.А. Матвеева). Вторым в компе
тенции «Кузовной ремонт» стал 
Яркинбаев Ильмир (К.Г. Лаас). 
Молодые профессионалы НТК 
на достойном уровне представи
ли колледж. Ребята получили 
высокую оценку своих знаний и 
профессионализма.

«Объединим  
сердца...»

В Югре стартовала акция, 
направленная на поддерж

ку семей, имеющих детей 
с ограниченными возмож
ностями здоровья.

Новогоднее чудо порой до
ступно не для всех. Множеству 
семей, в которых растут дети с 
ограниченными возможностями 
здоровья, нужны помощь и 
поддержка. Акция «Объеди
ним сердца в новогоднюю 
ночь», организованная Регио
нальным благотворительным 
фондом помощи детям «Лучик 
света» и уполномоченным по 
правам ребенка в Югре, на
правлена на то, чтобы со
здать праздник особенным де
тям. Для этого можно всей 
семьей изготовить поздрави
тельную открытку, сделать сюр
приз своими руками или приоб
рести его в магазине. Контакт
ное лицо -  главный специа
лист-эксперт отдела по обеспе
чению деятельности уполномо
ченного по правам ребенка Да
нилова Яна Владимировна, тел.: 
8 (3467) 33-13-78. Вручение по
дарков и мини-представления 
для ребят состоятся с 25 де
кабря по 14 января.

Уполномоченный по
правам ребенка в Югре.

Вестник Приобья № 51 (8936) 12 декабря 2019 года
Знакомство с новыми городски
ми объектами, обмен позитив
ным опытом работы, разработка 
рекомендаций для органов 
местного самоуправления...
Два насыщенных дня в Нягани 
провела делегация участников 
тринадцатого заседания 
Координационного совета 
во главе с председателем, 
спикером окружной Думы 
Борисом Хохряковым.

И вновь «все флаги в гости к нам»: 
гостями Нягани стали представители бо
лее двадцати территорий Югры,специа- 

| листы окружных департаментов и депу
таты Думы автономного округа. Практика 
проведения выездных заседаний Коор
динационного совета для югорчан не в 
новинку. «Пожалуй, мы единственные во 
всем Уральском федеральном округе, 
кто практикует выездные заседания. Как 
правило, они проходят в столицах 
субъектов федерации, у нас же каждая 
встреча проводится в новом муниципа
литете. Всегда проще голосовать за при
нятие того или иного решения, когда сво
ими глазами видишь проблемы, 
существующие в населенном пункте», 
-  отметил Борис Сергеевич.

В Нягани члены Координационного 
совета шестого созыва собираются уже 
во второй раз. Насыщенная программа 
визита началась с рабочей поездки по 
ряду городских объектов.

(Продолжение на 7-й стр.)


